



DEFENSOR DEL PUEBLO

Piden que se recoja la basura en horario diurno

J.L.R.
CÓRDOBA

El Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, ha remitido una carta a la empresa Saneamientos de Córdoba (Sadeco) en la que le pide que la recogida de basura y de los contenedores monocomponentes se haga en horario diurno para que no afecte al descanso de los ciudadanos. Maeztu responde así a la queja presentada por un vecino por los ruidos que originan los camiones de recogida de residuos en horario nocturno al paso por su vivienda. ≡